

The logo consists of the letters 'IWO' in a bold, blue, sans-serif font. The letters are contained within a white rectangular box with a thin black border. This box is centered on a solid red background that spans the top of the page.

# **Bhabinkamtibmas Polsek Bojonggenteng Polres Sukabumi Laksanakan DDS di Desa Cibodas, Ajak Warga Perkuat Keamanan Lingkungan**

**Sukabumi - [SUKABUMI.IWO.OR.ID](https://SUKABUMI.IWO.OR.ID)**

Feb 14, 2025 - 10:52



*Bhabinkamtibmas Polsek Bojonggenteng Polres Sukabumi Laksanakan DDS di Desa Cibodas, Ajak Warga Perkuat Keamanan Lingkungan*

*Bojonggenteng* – Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas), **Bhabinkamtibmas Desa Cibodas, Bripka Soni Hermawan**, melaksanakan **kegiatan Door To Door System (DDS)** dan imbauan **Kamtibmas** kepada warga di **Kampung Pakuwon, Desa Cibodas, Kecamatan Bojonggenteng, Kabupaten Sukabumi**.

Dalam kegiatan tersebut, Bripka Soni menyampaikan beberapa pesan penting kepada warga, di antaranya mengajak masyarakat untuk **mengaktifkan kembali kegiatan Siskamling atau ronda malam** guna mencegah aksi pencurian dengan pemberatan (Curat) dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor).

Selain itu, ia juga memberikan imbauan agar para remaja serta perempuan lebih berhati-hati dalam bergaul dan menghindari kenakalan remaja seperti **narkoba, tawuran, konsumsi miras, serta penggunaan knalpot bising (brong)** yang dapat mengganggu kenyamanan masyarakat.

Bripka Soni juga mengingatkan warga terkait maraknya **Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO)**. *"Apabila masyarakat melihat, mendengar, atau mengetahui adanya indikasi TPPO, segera laporkan kepada kami agar dapat segera ditindaklanjuti,"* ujarnya.

Di samping itu, ia juga mengajak warga untuk selalu menjaga kerukunan dan kondusivitas lingkungan dengan menjalin silaturahmi serta meningkatkan kebersamaan dalam menjaga keamanan desa. Tak lupa, imbauan terkait musim penghujan dan cuaca ekstrem juga diberikan agar masyarakat lebih peduli terhadap lingkungan, seperti **tidak membuang sampah sembarangan** untuk menghindari banjir dan tanah longsor.

Kapolsek Bojonggenteng, **IPTU Sopian, S.Ag.**, menegaskan bahwa kegiatan DDS ini merupakan bagian dari strategi kepolisian dalam mendekati diri kepada masyarakat serta mencegah potensi gangguan keamanan.

*"Kehadiran Bhabinkamtibmas di tengah masyarakat bukan hanya untuk memberikan imbauan, tetapi juga sebagai wujud nyata kehadiran Polri dalam menjaga keamanan dan ketertiban,"* ungkapnya.

Selama kegiatan berlangsung, situasi tetap aman, tertib, dan kondusif. Masyarakat menyambut baik kunjungan tersebut serta berkomitmen untuk bersama-sama menjaga keamanan lingkungan demi menciptakan suasana yang nyaman dan harmonis.